



## Resultados de ILC caen 40% por efecto de ley corta de Isapres

El *holding* Inversiones La Construcción, registró utilidades por \$ 53.095 millones en el primer semestre, anotando un retroceso de 40,4% frente al mismo periodo en 2023.

Según explicó ILC en su análisis de resultado, esta variación se explicó principalmente por una pérdida de \$ 31.405 millones asociada al pasivo contable bajo normativa IFRS de su filial Consalud, el cual se deriva del monto total de devolución determinado con el mecanismo establecido en la Ley Corta de Isapres, de mayo de 2024, que dio cumplimiento al fallo de la Corte Suprema sobre la aplicación de la tabla única de factores y tiene por objetivo dar equilibrio financiero de la industria aseguradora de salud.

Al excluir este efecto contable, el resultado del primer semestre de ILC alcanzó los \$ 84.499 millones, lo que se compara con \$ 89.132 millones del mismo período de 2023.

Los resultados del primer semestre fueron impulsados por la Seguros Confuturo que obtuvo un resultado de \$ 41.697 millones; Inversiones Previsionales Dos, que anotó \$34.430 millones en ganancias; Banco Internacional \$ 26.641 millones<sup>1</sup> y Seguros Vivir Seguros, con un resultado de \$12.974 millones.